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Betreff 

Mitteilungen des Bürgermeisters 

1. Neues Fahrzeug im Bauhof 
Der neue Kleinbus ist ausgeliefert und bereits im Einsatz. Somit konnte das doch recht in die 
Jahre gekommene Fahrzeug, für das auch immer Reparaturen angefallen sind, ausgetauscht 
werden. Ich hoffe auf allzeit gute und unfallfreie Fahrt. 

2. Entwässerung Heilgersdorf – Vorstadt 
Auf Grund der aufgetretenen Hochwasser der letzten Wochen hat sich gezeigt, dass ein 
Wassereinlass im Bereich der Zufahrt Am Schleifberg in die Vorstadt in Heilgersdorf 
notwendig wird, um bei Starkregenereignissen das Wasser geregelt ableiten zu können. 
Hierzu wird im Zuge einer Kanalbaumaßnahme in diesem Frühjahr ein Einlauf gesetzt. 

3. Kernwegeprojekt Ober- und Unterelldorf 
Das geplante Kernwegeprojekt soll in diesem Jahr weiter vorangebracht werden. Hierzu 
liegen die notwendigen Unterlagen vom Amt für ländliche Entwicklung nun vor. Die 
benötigten Grundstücksverhandlungen sollen mit den Eigentümern im ersten Quartal 
geführt werden. Natürlich ist die Umsetzung dieses Ausbaus, der eine deutliche 
Verbesserung und Chance der landwirtschaftlichen Zufahrten, aber auch eine Nutzung für 
Fußgänger und Radfahrer ermöglicht, nur möglich, wenn die notwendigen Verhandlungen 
mit den Grundstückseigentümern erfolgreich sind. 

4. Seßlacher Bier im neuen Outfit 
Die Brauhausfreunde in Seßlach haben für die 5 – Liter – Dosen eine neue Aufmachung 
ausgearbeitet. Die durchweg gelungene neue Gestaltung setzt einen unserem Kommunbier 
angemessenen Akzent, der sicher auch einen positiven Effekt auf den Absatz mit sich 
bringen wird. Die neuen Dosen wurden am 6. Januar zum „Stärkantrinken“ der Bevölkerung 
vorgestellt. Ich danke den Brauhausfreunden für ihr Engagement. 

5. Altstadtlauf Seßlach 
Zusammen mit dem neuen Vorsitzenden des Arbeitskreises Sport, Maximilian Neeb, wird ein 
Gesprächstermin für alle am Erhalt des Altstadtlaufes interessierten Mitbürgerinnen und 
Mitbürgern im Februar stattfinden. Ziel ist es, ein Organisationsteam zusammen zu stellen, 
um den Lauf wieder durchführen zu können. Einladung zum Termin wird in der nächsten 
Ausgabe des Mitteilungsblattes und auf der Facebook- und Internetseite der Stadt erfolgen. 
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